



ahora, miralo aqui
multimedia en terra

Haz
click
aqui

oticias

a

i

nía

s

ales

acionales

es

áculos

les

Política

Valenzuela rechaza a Pease como Premier

(15/08/05).- La congresista Julia Valenzuela mostró en contra de que Henry Pease sea designado como el nuevo primer ministro y lo calificó como persona que “no es idónea” a la luz de su conducta en el Parlamento.

“Pease no es ningún conciliador, es una persona que se impone y no puede pensar que con gritos pueda manejar el Gabinete” explicó.

Asimismo, recordó que Henry Pease evitó que se conforme una comisión que investigue las supuestas irregularidades que se cometen en el sector Educación en los últimos 15 años.

Agregar a
Favoritos

e esta tu
a de inicio